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                             平成２８年８月２２日         

                                    NO，８ 宮下 あかり 
文化祭の吹奏楽部の活動                                          
～定期公演～ 

文化祭二日目に定期公演がありました。短い時間の中でしたが、集中してできましたか？

本番はたくさんのお客さんは先輩がお越しいただきました。沢山の人の支えがあってでき

た定期公演だと思います。感謝を忘れないようにしましょう！！ 

 

二年生が主体となり作り上げた定期公演。各係ごとの反省点も自分の反省点も見つかった

ので定期演奏会でその反省を生かせられるようにしたいと思います。また定期公演では満

席にならなかったので定期演奏会では満席になるようにしたいです！！ 

                              中沢 あずさ 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Let’s go 

    ミスズツアー！！ 

 

 

 

 

 

～食堂喫茶てふてふ～ 

文化祭三日目に食堂喫茶てふてふを行いました。 

今年は去年よりもメニューを増やし、割引券をつくりました。 

焦ってしまう場面もありましたが、沢山のお客さんにきて食べていただくことができまし

た！来年はさらに多くのお客さんに来ていただきたいですね！！ 

 

他にも開催式での演奏や今年からファンファーレでも演奏させていただきました。 

吹奏楽部として、文化祭で活躍できることはうれしいことですね！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Let’s go 

ミスズツアー！！ 

競・信・照 
 

これから開催式 

の演奏！！！！ 


